

# Preis für ein Internetprojekt

## AEG Qualitätssiegel für ein virtuelles Projekt mit Griechenland

**Oettingen | gs |** Das Albrecht-Ernst-Gymnasium wird für ein beispielhaftes Internetprojekt mit dem eT-winning-Qualitätssiegel ausgezeichnet. Als einziges Gymnasium in Bayern und als eine von 19 Schulen in ganz Deutschland erhält das AEG das begehrte Qualitätssiegel für das virtuelle Projekt „Oettingen entdeckt Patras und Patras entdeckt Oettingen“.

### Kriterien in herausragender Weise erfüllt

Mit diesem Projekt erfüllten die Schülerinnen und Schüler des Oettinger Gymnasiums zusammen mit ihren Betreuungslehrern Klaus Kar-

rer und Jürgen Sellnow die Kriterien für die Erteilung der Auszeichnung in herausragender Weise, lautet die Beurteilung.

Unter Nutzung des virtuellen AEGs führten sie grenzüberschreitendes Lernen mit den Schülern ihrer Partnerklasse im griechischen Patras durch, in dessen Rahmen sie in gemeinsamen virtuellen Schulstunden Unterrichtsmaterial entwickelten und bearbeiteten. Dabei wird auch die folgende Schüleraustauschmaßnahme vorbereitet.

Am 3. Juli wird den Oettingern im Rahmen eines Festaktes die Auszeichnung offiziell verliehen und ein Preis übergeben.

ster Dieter Paus  
Foto: Heike Jahnz



Die Oettinger (links) und die Schülergruppe in Patras (rechts) während einer gemeinsamen virtuellen Unterrichtsstunde.

Foto: gs